
 
 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

COMMISSION DES ARBITRES 
 
 
 
 

Réunion du : 
à : 

17/12/2021 
19h 

 

Présidence : 
 

Alexandre Chéron 

 
 

Présents : 

 

Mrs Belkacem, Chéron, Floquet, Herman, M Beaudron, Le 
Nestour, Chamand, Bivard,  Le Meur, Elice. 
 

 

Excusés : 
 

Mrs Nourry, Cador, Bigot, Beautrement, Girard, Savigny, Morali, 
Chapeau. 
 

 

Absent : 
 

 

 

Assiste : 
 
Patrick Troysi, président du District  

 
 
 





✓ Présentation 
 
Présentation de M. BEAUDRON, nouveau membre de la CDA (personne n’ayant jamais pratiqué 
l’arbitrage) en remplacement de M. GABILLARD Jean Luc. 
 

✓ Validation du procès-verbal de juillet 2021 

  
Le PV est approuvé à l’unanimité des membres présents. 
Alexandre CHERON donne des nouvelles du Président.  
La CDA 28 lui apporte son soutien et lui souhaite un bon rétablissement. 
Un courrier de la CDA 28 lui sera envoyé. 
  

✓ Formation FIA : 
  
Lecture est faite du bilan FIA rédigé par Eric BEAUTREMENT 
 
Stagiaires 2019/2020/2021 

- BOURNEUF Remi : observation ok validé par le CD  

- LEGER Hugo : observation conseil ok observations notées reste 1 observation à faire en 2022 si 

Non Conforme remis à la disposition de son club 

- LHOTE Cassandra : observation OK à valider au CD du 16/12/2021 

- SAHAN Recep : observation OK à valider au CD du 16/12/2021 

- DESTOUCHES : attente décision CDA pour être remis à la disposition de son club 

- KALICKI  Myriam : pas de licence, attente décision CDA pour être remis à la disposition de son club 

La CDA 28 a validé la présentation au Comité directeur des 2 arbitres stagiaires pour une mise à 
disposition de leur club. 
 
Stagiaires JUIN 2021 

- BOSCARDIN Nicolas : 3 observations conseils, reste 2 observations notées à faire en 2022 

- CARRE Jason : observation OK à valider au CD du 16/12/2021 

- CHARRON Léonin : observation OK à valider au CD du 16/12/2021 

- CLEMENT LEGEAY Noham : (1 match) très jeune arbitre stagiaire, à voir en 2022 

- EL BAROUDI Mahjoub : 3 observations conseils, reste 2 observations notées si indisponible le 

samedi comme actuellement, voir pour observation en D4 ou D3 en 2022 

- GARY Lassana : observation OK à valider au CD du 16/12/2021 

- HILLION Quentin : observation ok validé par le CD potentiel désigné actuellement en D2 à 

convoquer pour test écrit 1° catégorie et à revoir sur match D1 en fin de saison si réussite au test 

théorique 

- LE HOT Jérémy : observation OK à valider au CD du 16/12/2021 

- MURET Jonathan : 1 observation conseil à finaliser en 2022 

- OHIER Mathéo : (3 matchs) très jeune arbitre stagiaire, 1° observation conseil le 11/12/2021, à 

voir en 2022  

- QUEVILLON Florian : observation OK à valider au CD du 16/12/2021 

- BOUELBAROUD Abdelaziz : observation conseil ok observations notées 2 non-conforme attente 

décision CDA pour être remis à la disposition de son club 

La CDA 28 a validé la présentation au Comité directeur de l’arbitre stagiaire pour une mise à disposition 
de son club. 
 
Stagiaires Sept 2021 

- EPINEAU Thierry : observation conseil ok observations notées 1 conforme et 2 non-conforme dont 

1 non prise en compte par décision de la CDA suite à sanction du stagiaire (2 week-ends sans 

désignation) reste 1 observation à faire en 2022 si Non Conforme remis à la disposition de son 

club 



- HILSENKOPF Matthieu : (2 matchs) très jeune arbitre stagiaire, 1° observation conseil le 

11/12/2021, à voir en 2022 

- LONGO BOBO Romuald : observation conseil ok, 1 observation notée 1 conforme, match du 

12/12/2021 non arbitré suite à un retard (voir CDA pour sanction pour récidive) 

La CDA 28 a validé la sanction de 2 week-ends pour récidive. 
 

- GUILLOU Jean-Marie : pas de réponses à la demande de la CDA, attente décision CDA pour être 

remis à la disposition de son club 

La CDA 28 a validé la présentation au Comité directeur de l’arbitre stagiaire pour une mise à disposition 
de son club. 
 
Stagiaires novembre 2021 

- INIZIAN  Christophe : Absent J3 

- LAZRAG Ismaël : Absent J2 

Les 2 candidats ont été refusés. 
 
FIA 15, 22 et 29 janvier 2022 :  
En attente du retour des inscriptions avant de solliciter le club de Lucé et pour les désignations du ou des 
formateurs. Voir qui est disponible pour cette formation. Il y a 0 inscrit à ce jour. 
 
Message à faire aux observateurs pour que les rapports soient transmis dans la semaine suivant 
l’observation. 
Remerciement aux observateurs et surtout aux arbitres en activités pour leurs disponibilités. 
Eric BEAUTREMENT reste en soutien de Sébastien BELKACEM, pour continuer la collaboration pour les 
désignations des arbitres stagiaires. 
  

✓ Observations/Désignations Arbitres District 
 

Sébastien Belkacem 
Point Observation : 
En catégorie 1 : 5 observations ont été faites. Il reste 7 ou 8 observations en fonction de la reprise ou non 
de Cyril BOUCHER. 
En catégorie 2 : 6 observations ont été faites. Il reste 8 observations. 
En Promotionnel : 2 arbitres en lice, 1 seule observation réalisée sur 4. 
 
Point Désignation : 
A début décembre 2021, 147 indisponibilités week-end (samedi et dimanche) d’enregistrées. Je n’ai pas 
compté les absences uniquement le samedi ou le dimanche. 
Beaucoup de blessés, avec de longues indisponibilités suite à la COVID. 
Il y a 19 arbitres actuellement qui ont une double licence ARBITRE/JOUEUR, dont 13 stagiaires sur les 
dernières sessions. 
 
 
La CDA 28 a validé l’envoi d’un courrier en seconde partie de saison aux 19 Arbitre/Joueur pour 
rappeler qu’ils doivent en vertu du statut de l’arbitrage faire un minimum de match sur la saison pour 
valider la représentation de leur club. 
 
 
 
Fabrice LEMEUR 
Point Assemblée Fédérale : 
Il y a des changements au statut de l’arbitrage pour la saison 2022/2023, un arbitre supplémentaire pour 
tous les clubs de Ligue. 
Les arbitres nouvellement déclarés indépendants, ils y resteront pendant 4 ans au lieu de 2 ans 
actuellement. 
 



Sébastien Belkacem 
Point Déconvocation Tardive : 
Il y a un mois et demi, la CDA 28 avait envoyé à 7 arbitres, qui avaient des déconvocations tardives, un 
courrier de rappel avec sanctions si cela se reproduisait.  
Un arbitre de celle liste a été absent à une rencontre. 
 
La CDA 28 a validé la sanction de 2 week-ends pour récidive. 
  
 

✓ Point observation et effectifs 
 
 

Alexandre CHERON 
1 Arbitre entendu à la suite de 3 courriers reçus de club. 
 
La CDA 28 a validé aucune sanction contre cet arbitre, mais au prochain courrier la sanction des 2 
matchs tombera. 
 
Suite à la Commission Réserve technique, après avoir entendu l’arbitre et les deux clubs. 
La commission a décidé de valider la réserve sur la forme, mais la commission l’a refusé sur le fond. 
La CDA 28 a décidé de ne pas sanctionner l’arbitre (Joker). 
 
Sébastien Belkacem 
Présentation du cas d’un arbitre 
Remerciement à Mohamed Mansour d’avoir dépanné au pied levé un arbitre blessé en R2 un samedi soir. 
Rapport reçu de Christophe ROUAUX suite au match arrêté à la 85ème minute en 4ème division. 
 
Michel HERMAN 
Suite à la commission discipline, j’alerte la CDA sur le comportement d’un arbitre assistant. Il met en 
difficulté ces collègues centraux en intervenant trop sur le plan disciplinaire. 
 
Bastian LE NESTOUR 
Point FUTSAL : 
On vient de passer la 5ème journée sur la 1ère phase, il y a que 5 clubs de représentés. 
Il y a que 2 arbitres de formés et moi-même pour compléter les effectifs. 
La journée N°6 qui se déroule la semaine prochaine. U courrier sera envoyé aux clubs pour les prévenir 
qu’il n’y aura pas d’arbitre. Période de vacances scolaires, les 3 arbitres sont indisponibles. 
Une demande sera faite à la commission des installations pour valider les 5 gymnases du futsal, afin 
d’éviter les bug FMI et la présence des clubs. 
Problème avec la FMI, il faut renseigner un 2nd arbitre pour valider la partie arbitre alors qu’il y a un seul 
arbitre officiel désigné. 
 
Alexandre CHERON 
Point Infos LIGUE : 
Remise en place sur la saison prochaine, l’arbitre de club. Ce dirigeant sera prioritaire en cas d’absence 
d’un arbitre officiel. Ils devront passer une formation via les 2 modules proposées, arbitre et assistant. 
Pas de représentativité par rapport au statut de l’arbitrage. 
 
Ce point sera validé au comité directeur pour une mise à jour des règlements. 
 
Point Séminaire des présidents de district : 
Ce séminaire se déroulera le 01 et 02 avril 2020 à Chartres. Les membres de la CDA 28 sont la bienvenue 
pour accompagner et aider au bon déroulement de cette manifestation. 
 
Point Final U13 : 
Les finales U13 se dérouleront le 02 avril 2022 sur les installations du club d’Epernon. 
 
 



 
Point Recrutement CDA : 
2 personnes vont être contactés pour intégrer la CDA. S’ils sont intéressés, ils devront faire un courrier de 
candidature pour respecter nos statuts. 
 
Point sur les installations secondaires de Maintenon, de Nogent-le-Rotrou : 
Suite au comité directeur d’hier soir, il n’y aura plus de rencontre autorisée à 11 sur les installations 
synthétiques s’il n’y a pas d’arrêté sur le terrain principal en herbe. 
La CDA 28 a validé l’envoi d’un mail pour rappeler aux arbitres de bien vérifier leurs désignations et de 
contrôler la nature du terrain. 
 
Point Projet Tee-shirt CDA: 
Le district offre une dotation. Des devis seront demandés à Intersport pour un Tee-shirt d’échauffement. 
La CDA 28 a validé le projet. 
 
Point sur un arbitre suite à une observation : 
Prise de contact avec lui pour le réconforter et lui confirmer que l’observateur fait de même avec tous les 
arbitres de cette catégorie. 
 
Point sur les finales départementales : 
Les finales départementales se dérouleront le 12 juin 2022 à Dammarie 
 
Point Médaille CDOS : 
La CDA a validé une liste de prétendant en fonction de l’ancienneté et des services rendus. 
 
Fabrice LEMEUR 
Point Infos CRA : 
Le stage des candidats Ligue, le 19 et 20 mars 2022. 
Les 2 candidats JAF, ça se passe très bien. 
 

✓ Tour de Table 
 
 

Jimmy ELICE 
Situation sur l’installation d’un terrain. 
Fixer un Stage de mi saison pour les arbitres. 
 
Bastian LE NESTOUR 
Information sur une rencontre de 3ème division et la situation d’un club. 
 
Michel HERMAN 
Information sur la réception d’un président de club de 3ème division par le bureau du comité directeur, 
suite aux problèmes rencontrés depuis le début de saison. 
  
 

 
 

 Le vice-président   
 Alexandre Chéron  


